

La "Cuffing Season" ya está aquí, aprovecha al máximo tu perfil de Tinder durante esta temporada de frío



La llegada del frío, las menos horas de luz y los colores otoñales hace que a veces tengamos ganas de buscar a alguien con quien compartir momentos más tranquilos y personales, ya que el buen salseo lo preferimos en verano. Por ejemplo, la Generación Z, priorizó más durante estos meses los intereses comunes por encima de la apariencia física, como las opiniones políticas e, incluso, el sentido del humor a la hora de hacer "match".

Esta temporada de "acurrucamiento" durará tanto como el frío y la oscuridad estén entre nosotros.... Por este motivo, es muy importante intentar superar esa sensación de soledad y la dificultad de hacer planes nuevos en una época donde, en ocasiones, tendemos a pensar que todo nuestro alrededor tiene pareja. Para este invierno, **Tinder, la app que más gente conecta alrededor del mundo hoy en día, es la aliada perfecta.**

¿Single and ready to mingle? Desde Tinder animamos a nuestros miembros con algunos "tips" para afrontar la situación y disfrutar de la "cuffing season" igualmente. Lo mejor de pasar tiempo solo es poder conocerte más a ti mismo, y esta, es la mejor forma para que otros puedan también llegar a conocerte.

1. Muéstrate tal y cómo eres y haz que tu biografía sea un éxito asegurado

Los perfiles con una biografía llamativa atraen y captan más la atención (¡siempre que seas fiel a ti mismo!). Menos, es más. Desde Tinder, te recomendamos utilizar frases cortas y divertidas que muestren lo mejor de ti y despierren la curiosidad de otros miembros para que se animen a conocerte.

2. Como las hojas del trébol, cuatro es tu número de la suerte.

Tus fotos son una buena forma de mostrar quién eres, qué es lo que te gusta hacer y dar pie a iniciar una conversación. Aprovecha esta temporada de "acurrucamiento", ya sea desde casa, la terraza de tu bar favorito, o desde la montaña totalmente nevada y actualiza tu perfil con fotos nuevas en diferentes situaciones para que tu posible match se haga una mejor idea de cómo eres. ¿Les has preguntado a tus amigxs qué foto es la que mejor te definiría?

3. Verifica siempre tu perfil: es gratis y da seguridad a la persona con la que estás hablando.

Verifica tu perfil para que tus posibles "matches" sepan que eres la persona que aparece en ellas. Trata de hacer match sólo con perfiles verificados y así evitar el "catfishing". Si tú lo haces, obtendrás el check azul y está comprobado que estos perfiles son más atractivos y tienen más probabilidades de recibir más "likes", ¡por lo que es un claro win-win!

4. La música es el sexto lenguaje del amor

Gracias a [Music Mode](#) podrás conectar con personas con tus mismos gustos musicales. El 40% de los miembros de Tinder entre 18 y 25 años tienen puesta su canción favorita en su perfil y gracias a ello, experimentan un aumento de casi el 10% a la hora de hacer "match".

5. En busca de...

Están las personas que les gusta hacer deporte, otros prefieren un plan "más de chill" o están los aficionados a la cocina y la nueva tendencia *real fooder*. Desde Tinder recomendamos seleccionar entre 1 y 3 etiquetas de estilo de vida para asegurarte que estableces conexiones auténticas con personas que encajan con tu forma de vivir.

6. ¿Relaciones a distancia?

Sé claro con lo que buscas, y añade tu ubicación para conocer a gente cercana, especialmente si una relación a distancia es algo que no quieras en este momento. Aunque si te despierta el interés de buscar a tu compañerx en otro país o ciudad, no dudes en recurrir a la función de *Passport* (nunca sabes dónde puede estar tu media naranja).

7. ¡Pon a prueba tus habilidades de conversación!

¿Recuerdas esas mariposas en el estómago cuando te llega un mensaje de esa persona especial? No hay nada más emocionante que las primeras conversaciones y cuanto más activo seas en la aplicación, más visibilidad tendrás para otros miembros. El 75% de la generación Z responde en 30 minutos o menos, así que no tengas miedo de ser el primero en iniciar la conversación. ¡Ya no se lleva lo de leer, pero no contestar!

<https://es.tinderpressroom.com/news?item=122564>